



**« L'École Municipale de Football de la Ville de Joué-lès-Tours,  
une innovation au service des jeunes Jocondiens ! »**

La Ville de Joué-lès-Tours poursuit son ambitieuse politique sportive à destination de la jeunesse en créant, dès la rentrée, une École Municipale de Football afin de promouvoir une pratique encadrée tout en proposant un accompagnement pédagogique adapté au plus grand nombre.

Dispositif unique en Touraine, cette création traduit la volonté municipale de proposer une offre alternative en matière de pratique du football, ouverte à tous, dans un cadre précis et porteur des valeurs depuis toujours défendues par la Ville : solidarité, entraide, respect, rigueur et esprit d'équipe.

Basée au Stade Jean Bouin et au Club-House du stade, l'École Municipale de Football proposera une pratique du football gérée par des éducateurs dédiés à chaque catégorie d'âge, et un dispositif d'aide aux devoirs. Soutenue dans cette démarche par le district d'Indre-et-Loire de la fédération Française de Football, la Ville est en outre mobilisée pour inscrire ses équipes au sein des compétitions locales le plus rapidement possible.

Elle sera destinée à tous les jeunes, garçons et filles, de 6 à 13 ans, répartis dans les différentes catégories d'âge, de U7 à U13.

Le principe de fonctionnement sera ainsi basé sur des séances de 90 minutes d'entraînement en semaine, les lundi, mardi et jeudi de 18h à 20h, et durant l'après-midi du mercredi.

L'aide aux devoirs s'effectuera quant à elle au sein du Club-House du stade Jean Bouin, durant la semaine.

L'EMF sera gérée par les équipes municipales, et sera pilotée par Bogdan VASILJEVIC, actuel responsable de la Médiation Urbaine au sein de la Ville, qui cumulera les deux fonctions. Les

équipes d'encadrement seront également constituées par des agents de la Ville, en cours de recrutement interne et externe.

Concrètement, compte tenu du contexte très particulier lié à la très récente disparition du JFCT, la Ville souhaite apporter une réponse rapide et efficace aux nombreux jeunes jocondiens désireux de pratiquer leur sport dans leur Ville et dans leur stade.

A ce titre, un certain nombre d'éléments d'organisation, de tarification et de planification sont encore, à ce jour, en cours de construction.

Les jours à venir seront ainsi consacrés à finaliser ces aspects, avec l'objectif clair de pouvoir proposer aux familles une pré-inscription lors du prochain Forum des Associations de la Ville le 7 septembre prochain.

Aidés par cette première estimation des effectifs, les équipes de l'EMF seront ainsi capables de bâtir un planning et de débiter les premières séances de pratiques durant la seconde quinzaine de septembre.

Bien entendu, les informations pratiques liées aux inscriptions, aux tarifs de ce nouveau service, aux emplois du temps de chaque catégorie et aux modalités pratiques d'inscriptions seront communiquées dès leur validation.

Plus que jamais, les élus et services municipaux sont mobilisés pour impulser une nouvelle pratique du football en Jocondie, et proposer à la jeunesse jocondienne un service de qualité, pour l'épanouissement sportif et éducatif de chacun.

Cette création, unique en Touraine, doit marquer un tournant dans l'histoire du football jocondien !

